

Sekolah Dasar Negeri 144 Bungo Raih Juara 1 Di Turnamen Futsal SMPN 2 Cup

Mustika Rahmawati - [BUNGO.OPINIPUBLIK.ID](https://bungo.opinipublik.id)

Mar 9, 2023 - 19:42



BUNGO - Lomba futsal antar sekolah dasar (SD) dalam rangka Turnamen futsal SMPN 2 Cup yang dimulai sejak tanggal 06 Maret 2023 dibuka langsung oleh anggota DPRD Bungo Dharmawan, F SH MH, dan final berlangsung pada hari ini Kamis (09/03/23) bertempat di lapangan futsal SMPN 2 Bungo, dengan panitia penyelenggara oleh Amir Husein, Spd.

Sebanyak 18 sekolah dasar mengikuti turnamen ini dan sampai pada final ada 3

sekolah dasar yang berhasil masuk ke 3 besar yaitu, Sekolah Dasar Negeri 144 Bungo sebagai juara 1, Sekolah Dasar Negeri 81 Bungo sebagai juara 2, dan Sekolah Dasar Negeri 101 Bungo sebagai juara 3.

Tampak hadir dalam acara tersebut Komite SMPN 2 bungo, Korwil 9 kabupaten Bungo, Kepala sekolah SMPN 1 Bungo, dan tamu undangan lainnya, serta guru dari sekolah dasar yang masuk final.

Hermawati, Spd dalam wawancaranya mengatakan saya sangat senang dan bangga karena dengan diadakannya turnamen futsal SMPN 2 cup ini banyak sekali yang terlihat bibit-bibit pemain handal yang dimiliki kabupaten Bungo.

" Iya ternyata banyak sekali bibit-bibit handal yang dimiliki setiap SD yang ada di kabupaten Bungo ini, dan kepada yang belum berhasil masuk kedalam 3 besar jangan berkecil hati, karena tahun depan SMPN 2 cup ini masih kita adakan ", Katanya.

Ia juga menambahkan, untuk pemain yang berhasil menjadi juara 1 diturnamen futsal ini, jika ingin masuk ke SMPN 2 akan diberi reward gratis pakaian sekolah dan bebas hambatan.

* Untuk yang mendapat juara akan kami permudah jika ingin masuk ke SMPN 2, seperti pakaian dan tidak akan ada hambatan, karena memang di SMPN 2 ini selain futsal juga banyak sekali kegiatan yang kami punya, seperti tafidz Qur'an, Pramuka yang mana kegiatan tersebut sudah mencapai tingkat nasional ", Cetusnya.

Disisi lain ada dua pemain yang menjadi pencetak gol terbanyak yaitu, dari SD negeri 144 dengan nomor punggung 8 Anaknya, dan nomor punggung 47 Satria.



Ia juga mengucapkan selamat kepada SDN 144 yang sudah berhasil menjadi juara dalam turnamen futsal SMPN 2 cup tahun 2023 dan mendapatkan piala bergilir, semoga tahun depan tidak cuma SD yang menjadi juara saja yang bisa mengikuti, namun SD lain yang ada di kabupaten Bungo juga bisa untuk ikut serta dalam turnamen futsal SMPN 2 cup yang akan diadakan tiap tahunnya.

" Semoga tiap tahunnya SMPN 2 cup ini selalu berjalan lancar dan lebih banyak lagi SD yang ada di kabupaten Bungo ini mengikuti turnamen futsal ini, agar lebih

banyak lagi bibit-bibit yang kita punya untuk kabupaten Bungo ini ", Pungkasnya.
(MR)